

## ABSTRAK

Wildan Fauzi Ashodaq (171214 3095) Operasi Plastik mengubah garis tangan menurut undang No. 36 tahun 2009 tentang kesehatan dan hukum Islam, Jurusan Hukum Keluarga Islam, IAIN Tulungagung, 2018, Pembimbing: Dr.Hj. Nur Fadhilah, S.H.I, M.H

Kata kunci: Operasi plastik, Mengubah Garis Tangan, Undang-Undang No. 36 Tahun 2009 tentang Kesehatan, hukum Islam.

Penelitian ini dilatarbelakangi adanya operasi plastik yang menjadi tren di seluruh dunia. Hanya saja, pada masa zama kecanggihan teknologi ini operasi plastik memiliki berbagai macam tujuan seperti operasi plastik dilakukan untuk mendapatkan kesembuhan, operasi plastik untuk mempercantik tampilan dan yang lebih menarik operasi plastik dilakukan untuk merubah nasib seseorang akibat percaya dengan ramalan. Oleh karena itu, masyarakat perlu mengetahui hukum yang berlaku dari tujuan dilakukannya operasi plastik

Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah: (1) Bagaimana operasi plastik mengubah garis tangan menurut Undang-Undang No.36 Tahun 2009 tentang Kesehatan, (2) Bagaimana operasi plastik mengubah garis tangan menurut hukum Islam? Adapun yang menjadi tujuan dari penelitian ini adalah: (1) Untuk mengetahui operasi plastik mengubah garis tangan menurut Undang-Undang No.36 Tahun 2009 tentang Kesehatan. (2) Untuk mengetahui operasi plastik mengubah garis tangan menurut hukum Islam.

Metode Penelitian yang digunakan peneliti adalah: penelitian pustaka (*library research*), pendekatan penelitian yang digunakan adalah pendekatan yuridis normatif, sifat penelitian adalah deskriptif analitis dan juga komparasi, sumber data yang digunakan dengan menggunakan sumber data skunder, pengumpulan data-datanya atau literatur yang terkait dengan operasi plastik mengubah garis tangan dan sesuai dengan pembahasan skripsi, kemudian dianalisis yang penulis gunakan *content analysis*, dan *comparative analysis*.

Hasil penelitian ini menunjukan bahwa: (1) Dari perspektif Undang-Undang Kesehatan No. 36 Tahun 2009 tentang Kesehatan operasi plastik mengubah garis tangan diperbolehkan dengan syarat: tujuan operasi tersebut tidak bertentangan dengan norma yang berlaku dalam masyarakat, sarana dalam melakukan operasi juga harus jelas dan memiliki surat izin praktek, alat untuk melakukan operasi juga harus memenui persyaratan objektifitas dan kelengkapan serta terjamin mutu, keamanan dan kemanfaatan. (2) Dari perspektif hukum Islam operasi plastik mengubah garis tangan tidak diperbolehkan jika digunakan untuk memperbaiki kecantikan dan merubah nasib seseorang akibat percaya dengan ramalan. Operasi plastik hanya diperbolehkan jika digunakan untuk memperbaiki bagian tubuh yang cacat akibat kecelakaan

## الملخص

ولدان فوزي الصداق (1712143095) الجراحة التجميلية لتعديل خط اليد بباليستري على نظرية القانون رقم 36 سنة 2009 عن الصحة وشريعة الاسلام. شعبة الاحوال الشخصية الاسلامية، الجامعة الاسلامية الحكومية تولونج اجونج 2018. تحت رئاسة الدكتورة نور فضيلة الحاجة.

الكلمة الرئيسية : الجراحة التجميلية، تعديل خط اليد بباليستري، قانون رقم 36 سنة 2009 عن الصحة وشريعة الاسلام.

خلف هذا البحث على وجود الجراحة التجميلية التي أصبحت اتجاهًا عالميًّا، ان الجراحة التجميلية التي تم للحصول على الشفاء أو مظهر متع عادة، منطقي استخدامه لتعديل مصير شخص عن طريق الجراحة التجميلية على خط اليد. هذه الجراحة مساعدة لوجود علم الباليستري حيث يعتقد المرء أن المصير يتحدد من خلال ثنيا الأحجام والخطوط في راحة اليد.

مسائل البحث : 1) كيف الجراحة التجميلية لتعديل خط على نظرية القانون رقم 36 سنة 2009 عن الصحة 2) كيف الجراحة التجميلية لتعديل خط على نظرية شريعة الاسلام. واما غرض هذا البحث : 1) لمعرفة الجراحة التجميلية لتعديل خط اليد بباليستري على نظرية القانون رقم 36 سنة 2009 عن الصحة 2) لمعرفة الجراحة التجميلية لتعديل خط على نظرية شريعة الاسلام.

منهج البحث المستخدم هي البحث المكتبي (البحث في المكتبة). منهج البحث المستخدم هو النهج القضائي المعياري ، وطبيعة البحث وصفية وتحليلية ومقارنة ، ومصدر البيانات باستخدام مصادر البيانات الثانوية ، وجمع البيانات أو الأدب المرتبط بالجراحة التجميلية لتعديل خط اليد وفقاً للمناقشة حول البحث، ثم حلل المؤلف بتحليل المحتوى ، والتحليل المقارن.

نتائج البحث : 1) من نظرية القانون رقم 36 سنة 2009 عن الصحة ان الجراحة التجميلية لتعديل خط اليد جائزة بشرط انها مفهولة بغرض غير متعارض مع المعيار الجاري في المجتمع ويجب أن تكون وسيلة إجرائها واضحة وأن يكون لها ترخيص بالممارسة ، ويجب أن تتضمن الأدوات الالزامية لتنفيذها ومتطلبات الموضوعية والاكتمال بالإضافة إلى الجودة المضمونة والأمان والفائدة. 2) من نظرية شريعة الاسلام ان الجراحة التجميلية لتعديل خط اليد حرام لأن هذه الجراحة التجميلية لا تهدف إلى الشفاء أو الدواء ولكنها تهدف إلى تعديل مصير بالاعتقاد على علم الباليستري.

## ABSTRACT

Wildan Fauzi Ashodaq (171214 3095) **Plastic surgery changed the palm according to Law Number. 36 of 2009 on health and Islamic law,** Department of Islamic Family Law. State Islamic Institute (IAIN) of Tulungagung. Advisor: Dr.Hj. Nur Fadhilah, S.H.I, M.H

**Keywords:** Plastic Surgery, Changing the Hand Line, Law no. 36 of 2009 on Health, Islamic law.

This research is based on the existence of plastic surgery that became a trend all over the world. However, in this age of technological sophistication plastic surgery has various purposes such as plastic surgery done to get healing, plastic surgery to beautify the look and more interesting plastic surgery done to change the fate of someone due to believe in the forecast. Therefore, the community needs to know the applicable law of the purpose of plastic surgery

The formulation of this research are (1) How the Plastic surgery changed the palm according to Law Number. 36 of 2009 about health? (2) How does Plastic surgery changed the palm according to Islamic law?. The purpose of this research is to know the Plastic surgery changed the palm according to Law Number. 36 of 2009 on health and Islamic law.

The research method used by researchers is: *library research*, research approach used is normative juridical approach, the nature of research is descriptive analytical and also comparison, data source used by using secondary data source, data collection or related literature with plastic surgery change hand line and according to the thesis discussion, then analyzed the author use *content analysis*, and *comparative analysis*.

The result of this research is (1) From the perspective of Health Act no. 36 of 2009 concerning the Health of plastic surgery changed the palm tree is allowed on condition: the operation is carried out with the aim that is not contrary to the norms prevailing in society, the means of conducting the operation must also be clear and have a license of practice, fulfilling objectivity and completeness requirements as well as ensuring quality, safety and expediency. (2) From the perspective of Islamic law plastic surgery altering the hand line is not allowed if used to improve the beauty and change the fate of a person due to believe in the prediction. Plastic surgery is only allowed if it is used for refining the body part with disabilities due to accidents